



【学校の教育目標】志をもち 共に向かう

共に向かう

令和7年12月26日

岐阜市立島中学校

■『Shima Fes（合唱祭）』

11/28（金）に『Shima Fes（合唱祭）』を開催しました。体育大会が体育的行事であるのに対し、『Shima Fes』は文化的行事として位置付けています。生徒は、体育大会で高めた学級の団結力や、仲間と味わった感動をもとに、さらに高みを目指して学級で合唱を創り上げていきました。

当日は、声の大きさ、ハーモニーの美しさ、歌う姿勢など、それまでに仲間と意識してきたことのすべてをステージで出し切り、どの生徒もよい表情で歌いきることができました。

また、自分達が歌う時だけでなく、他の学級が歌う時も、私語をすることなく、真剣なまなざしで聴くことができました。

今年度から、保護者の方にも合唱を聴いていただこうと、体育館の2階を開放しました。あまり広くないスペースですので、学年ごとに入れ替わっていただくというご面倒をおかけしましたが、400人以上の方がご来場くださいました。ありがとうございました。



こんな素敵な笑顔で歌っています



声が太くなり、低音をしっかりと支えた男子



1年生も先輩に引き取っていません



3年生は、どの学級も「さすが！」。最上級生にふさわしい圧巻の合唱でした



懸命に腕を振り
続けた指揮者(左
→)と、家庭でも
練習を重ねてくれた
であろう伴奏者(下↓)
の存在も大きかったです



■大学生ボランティアが『あすなろ教室』に

12月から、岐阜聖徳学園大学の教員志望の学生5人が、大学の講義の合間に時間を見つけ、『あすなろ教室（校内フリースペース）』に来て、生徒と一緒に活動をしてくれています。5人の大学生は『あすなろ教室』に生徒が一番多くいる時間帯の4限から6限あたりに、それぞれ曜日が重ならないように来てくれます。生徒は、大学生の方と年齢が近いためか、すぐに話をしたり、勉強を教えてもらったり、一緒に活動をしてもらったりして、嬉しそうな表情でコミュニケーションを図っています。

学校は、保護者の方や地域の方だけでなく、こういった大学生ボランティアの方にも支えられています。本当にありがとうございます。

【1月の行事】

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	木		17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月	冬休み 12/27(土) ～1/6(火)	21	水	
6	火		22	木	選挙管理委員会
7	水	3年生：実力テスト	23	金	新1年生入学説明会
8	木	3年生：期末テスト①	24	土	
9	金	3年生：期末テスト② 『いじめを見逃さない日』	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	向上（委員会活動）
12	月	成人の日	28	水	
13	火	1・2年生：実力テスト 3年生いじめアンケート回収	29	木	3年生：進路懇談①
14	水		30	金	3年生：進路懇談②
15	木		31	土	
16	金				

地域の皆様へ（お願い）

4/28発行の学校だよりで紹介させていただきましたが、島中学校では令和5年度より、土日の部活動を地域クラブ（保護者クラブを含む）で行っています。

先日、市の担当者から、「安定的、持続的な地域クラブの体制構築に向けて、地域クラブの運営を行う理事長1名、事務的なことを行う事務局長1名を立てて活動していきたい」という依頼がありました。

地域の子どもたちのために、「そういった役を引き受けてもよいという方」「興味はあるがもう少し詳しく話を聞きたいという方」がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。ぜひお力を貸しください。よろしくお願ひいたします。

☎ (058) 232-4141 【教頭：江川】